

Declaration UE of conformity / Déclaration UE de conformité

Socla SAS
365, rue du Lieutenant Putier - VIREY-LE-GRAND
CS 10273
71107 Chalon sur Saône Cedex - FRANCE

Declares the following full equipment (Valve, actuator and accessories) is in accordance with the european directive 2014/68/UE conording Pressure Equipement

Déclare que l'équipement complet référencé ci-dessous (Robinetterie, actionneur et accessoires) est conforme à la directive européenne 2014/68/UE des Equipements sous pression

149B2353

CATEGORY I

402B

Procedure of assessment applied
Procédure d'évaluation appliquée

Annex III, module D1 for category II products
Annex III, module A for category I products
*Annexe III, module D1 pour produits en catégorie II
Annexe III, module A pour produits en catégorie I*

Name, adresse and number of the Body notified for module A
Nom, adresse et numéro de l'organisme Notifié pour le module A

Technical standard used
Normes techniques utilisées

Check valve : EN14341 (November 2006)
Clapet de non retour :

Manufacturing number 422295
Numéro d'OF

The present declaration of conformity is established under the sole responsibility of the manufacturer.
La présente déclaration de conformité est établies sous la seule responsabilité du fabricant.

The object of the described procedure above is compliant with the applicable harmonizing legislation of the Union.
L'objet de la déclaration décrite ci-dessous est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable.

The equipment must be used with its design and its manufacturing, and in accordance with standards in force. The instruction notice attached with the product and available on our web site <http://www.socla.com> in the official languages of the EC, must be fully respected.
L'équipement doit être utilisé conformément à l'utilisation qui en a été prévue de par sa conception et sa fabrication, et conformément aux normes en vigueur. La notice d'instruction, rattaché au produit et qui est disponible sur notre site <http://www.socla.com> dans les langues officielles de la Communauté Européenne, doit être respectée.

Person with authority to certify conformity to the directives. Vincent DOUBLET
Personne ayant pouvoir pour engager Socla dans l'application des directives. Vincent DOUBLET

(Quality Manager)
(Responsable Qualité)



Fait à Virey-le-Grand, le 29/03/19

Socla SAS
365, rue du Lieutenant Putier - 71530 VIREY-LE-GRAND
Adresse postale: CS 10273 - 71107 CHALON/SAONE Cedex - France

Téléphone: 33 +3 85 97 42 42
Fax: 33 +3 85 97 97 42
E-mail: commer@socla.com - www.socla.com